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A
En cumplimiento de las instrucciones del Director
Victoriano Fernández, seguimos avanzado en el
proceso de bacheo en las calles principales de
nuestro distrito municipal. Este esfuerzo tiene
como objetivo mejorar la calidad de nuestras vías,
garantizando un tránsito más seguro y fluido para
todos los ciudadanos.

vanza el Bacheo en las Calles
del Distrito Municipal de La
Sabina

El Director Fernández reafirma su compromiso
con el mantenimiento vial, asegurando que se
realizarán trabajos de bacheo donde sea
necesario para eliminar los hoyos y evitar
inconvenientes tanto para conductores como
para peatones.

Con estas acciones, la gestión 2024-2028 del
Ayuntamiento de La Sabina continúa trabajando
en la mejora de la infraestructura, impactando de
manera positiva y duradera en la vida diaria de los
residentes.

Gestión 2024-2028 

"Comprometidos con el desarrollo de nuestra comunidad, trabajamos cada día para construir un
futuro mejor para todos."
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EL
El director Victoriano Fernández continúa
reafirmando su firme compromiso con la
comunidad, logrando hoy un significativo avance
en la reparación de la calle de La Cachaza, situada
en el sector Los Cerros.

Director Victoriano Fernández
avanza en la reparación de la
calle de La Cachaza en Los
Cerros

Este esfuerzo forma parte de un plan integral
para el mantenimiento de calles y caminos
vecinales en todo el Distrito Municipal de La
Sabina, con el objetivo de mejorar la
infraestructura vial y brindar mayor seguridad y
bienestar a los residentes.

«Nuestro compromiso con la comunidad es
inquebrantable», destacó Fernández. «Estamos
trabajando incansablemente para asegurar que
cada rincón de nuestro distrito cuente con vías de
acceso en buen estado, facilitando el tránsito y la
conectividad».

Gestión 2024-2028 

El ayuntamiento de La Sabina seguirá impulsando estos proyectos para garantizar que el progreso
continúe llegando a todas las comunidades del distrito.
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A
Por instrucciones del síndico Victoriano Fernández,
hoy hemos atendido el llamado de la comunidad
de Cañada de Mocha en relación al deterioro que
presenta la calle principal en la entrada del sector,
afectada por los sedimentos que bajan durante las
fuertes lluvias o cuando se riegan las parcelas

yuntamiento de La Sabina
responde al llamado de la
comunidad en Cañada de
Mocha

El Ayuntamiento está tomando medidas para
resolver esta problemática de manera definitiva,
con el fin de evitar un posible colapso del badén y
garantizar la seguridad de los residentes y
conductores que transitan por esta vía. Nos
mantenemos firmes en nuestra misión de
mejorar la infraestructura de todo el distrito
municipal.

Seguimos trabajando para brindar soluciones
rápidas y efectivas a las necesidades de nuestra
comunidad.

Gestión 2024-2028 

El ayuntamiento de La Sabina seguirá impulsando estos proyectos para garantizar que el progreso
continúe llegando a todas las comunidades del distrito.
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DIA
El 10 de octubre de 2024, el mundo celebra el Día
Mundial de la Salud Mental, una iniciativa global
liderada por la Organización Mundial de la Salud
(OMS) para aumentar la concienciación sobre los
problemas de salud mental y promover un mayor
acceso a los servicios de apoyo y tratamiento.

 Mundial de la Salud Mental Este año, el tema central es «Salud Mental: Un
Derecho Universal», subrayando la necesidad de
garantizar que todas las personas, en cualquier
parte del mundo, tengan acceso a una atención
de salud mental adecuada y asequible.
Seguimos trabajando para brindar soluciones
rápidas y efectivas a las necesidades de nuestra
comunidad.
La pandemia de COVID-19 dejó un impacto
duradero en la salud mental, poniendo de relieve
la importancia de abordar este tema de manera
global y equitativa. 

Gestión 2024-2028 

En 2024, se busca continuar avanzando hacia un
mundo donde la salud mental sea priorizada y
donde se rompan las barreras del estigma,
facilitando que las personas busquen y reciban la
ayuda que necesitan sin prejuicios.

Este día es una oportunidad para reflexionar sobre
la importancia de cuidar nuestro bienestar
emocional, apoyar a quienes están luchando y
trabajar juntos para que la salud mental sea un
derecho accesible para todos. .
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EL
El Ayuntamiento de La Sabina, bajo la dirección de
nuestro Director Victoriano Fernández, ha
completado con éxito la reparación de la calle en el
sector Las Cachazas, mejorando significativamente
las condiciones viales de esta área.

Antes y Después de la
reparación de la Calle en el
Sector Las Cachazas

Lo que anteriormente era una vía deteriorada y
difícil de transitar, hoy se ha transformado en una
calle segura y accesible para los residentes y
vehículos. Este proyecto es parte del compromiso
del ayuntamiento con la infraestructura vial y el
bienestar comunitario, brindando soluciones
reales y duraderas.
Con esta obra, se avanza hacia una mejor calidad
de vida para todos los ciudadanos, demostrando
que el progreso en nuestro distrito es una
realidad. Seguiremos trabajando para que estos
cambios se reflejen en cada sector de La Sabina.

Gestión 2024-2028 

En 2024, se busca continuar avanzando hacia un
mundo donde la salud mental sea priorizada y
donde se rompan las barreras del estigma,
facilitando que las personas busquen y reciban la
ayuda que necesitan sin prejuicios.

Este día es una oportunidad para reflexionar sobre
la importancia de cuidar nuestro bienestar
emocional, apoyar a quienes están luchando y
trabajar juntos para que la salud mental sea un
derecho accesible para todos. .
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EL
En respuesta a las solicitudes de la comunidad, el
Ayuntamiento de La Sabina, bajo la dirección del
Director Victoriano Fernández, ha llevado a cabo la
reparación de un hoyo que afectaba el tránsito en
la calle principal del distrito.

Ayuntamiento del Distrito
Municipal de La Sabina
Repara Hoyo en la Calle
Principal

Este bache había causado inconvenientes para
los vehículos y peatones que transitaban
diariamente por la vía. Gracias a la rápida
intervención del equipo municipal, la calle ha sido
reparada, contribuyendo a una circulación más
segura y fluida.

El Ayuntamiento de La Sabina reafirma su
compromiso de seguir trabajando en el
mantenimiento y mejora de la infraestructura vial
de nuestro distrito, atendiendo de manera
efectiva las necesidades de los ciudadanos.

Gestión 2024-2028 
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EL
El Ayuntamiento del Distrito Municipal La Sabina
se continua con su compromiso de ir paso a paso
avanzando en el desarrollo y bienestar de su
comunidad, en esta ocasión en se culminó con
éxito la remodelación y pintura del parquecito del
sector de Cañada Seca, una iniciativa destinada a
mejorar la calidad de vida de sus residentes y
ofrecer un espacio renovado para la recreación y el
esparcimiento de la comunidad

Ayuntamiento del Distrito
Municipal La Sabina avanza
en el desarrollo comunitario

Este parque no solo es un lugar de esparcimiento,
sino un símbolo de nuestra dedicación para
seguir mejorando la infraestructura de nuestra
comunidad», declaró la Vise directora Jocelin
Ramírez También agradeció el esfuerzo de los
equipos de trabajo y a los vecinos por su
paciencia durante el proceso de remodelación.  

Este proyecto forma parte de un plan de
desarrollo municipal que busca seguir mejorando
los espacios públicos y atender la necesidad.

Gestión 2024-2028 

"En La Sabina, nuestro compromiso es inquebrantable: trabajar juntos
por el progreso y el desarrollo de cada rincón de nuestra comunidad."
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EL
El pasado 21 de octubre el Director Victoriano
Fernández se reunió con los presidentes de las
juntas de vecinos en el salón del Ayuntamiento del
Distrito Municipal La Sabina para discutir temas
clave relacionados con el presupuesto
participativo. Durante la asamblea, se aprobó un
importante incremento en los fondos asignados a
las juntas de vecinos, destacando el compromiso
del Ayuntamiento con el desarrollo comunitario.

Director Victoriano Fernández
aprueba aumento del Presupuesto
Participativo para las Juntas de
Vecinos

Encabezado por el síndico Victoriano Fernández y
los tres regidores municipales, el Ayuntamiento
aprobó un aumento del presupuesto participativo
a 200 mil pesos por junta de vecinos, superando
el monto estipulado por ley. Esta decisión fue
tomada con el objetivo de fortalecer la
colaboración entre las juntas de vecinos y el
gobierno local, promoviendo un trabajo conjunto
para el avance y el desarrollo del distrito.

«Nuestro Director busca unificar a las juntas de
vecinos y trabajar en equipo para identificar y
ejecutar las obras que sean prioritarias en cada
sector. 

Gestión 2024-2028 

Con este presupuesto, las juntas tendrán la
capacidad de seleccionar los proyectos que
consideren más necesarios para mejorar sus
comunidades,» destacó uno de los regidores
presentes en la reunión.
Al cierre de la asamblea, el síndico Victoriano
Fernández expresó: «Juntos, sí podemos avanzar y
mejorar nuestras comunidades. Esta es una
muestra de nuestro compromiso con el bienestar
de todos los ciudadanos de La Sabina.»

Este aumento en el presupuesto participativo
refuerza la visión del Ayuntamiento de un
gobierno inclusivo y comunitario, donde la voz de
los vecinos y su participación activa son
fundamentales para el desarrollo del distrito.
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EL
Siguiendo las instrucciones del Director Victoriano
Fernández, el equipo de trabajo del Ayuntamiento
del Distrito Municipal La Sabina ha iniciado los
trabajos de reparación y ampliación de la calle
Rosa Elvira en el sector Palero, respondiendo a una
necesidad urgente de la comunidad.

Director Victoriano Fernández inicia
reparación y ampliación de la calle
Rosa Elvira en el Sector Palero

Con este proyecto, se pone fin a los años de
dificultades para los residentes de la zona,
quienes han tenido que lidiar con las malas
condiciones de la vía, especialmente en tiempos
de lluvia. La ampliación de la calle mejorará
significativamente la movilidad y el acceso a este
importante sector.

Se acabó el andar encima de lodo,» expresó el
síndico Victoriano Fernández, quien se ha
mantenido enfocado en el embellecimiento y
transformación de las infraestructuras del distrito
municipal.

Gestión 2024-2028 

Este esfuerzo es parte de una serie de obras que
buscan mejorar la calidad de vida de los
ciudadanos, haciendo de La Sabina un lugar más
seguro y agradable para todos.

El proyecto de la calle Rosa Elvira es una muestra
más del compromiso de nuestro síndico de
trabajar por el progreso y desarrollo de cada
rincón de nuestro distrito.
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I
En la tarde de hoy, se llevó a cabo la inauguración
de la junta e vecino obras en el sector Villa Sabina
de nuestro distrito municipal. 

La Junta de Vecinos San Francisco fue beneficiada
con la construcción de dos baños, una cocina y la
pavimentación del área frontal, mejorando así las
instalaciones que sirven a toda la comunidad. 

nauguración de la Junta de
Vecinos San Francisco en Villa
Sabina

Esta obra representa un paso más en el
compromiso de nuestro director de impulsar el
desarrollo de cada rincón de La Sabina,
promoviendo condiciones de vida dignas y
espacios comunitarios adecuados.

Estas mejoras no solo facilitarán el uso de las
instalaciones por los vecinos, sino que también
aportan al crecimiento y bienestar de toda la
comunidad de Villa Sabina.

Gestión 2024-2028 

Nuestro director, enfocado en el avance de cada sector de nuestro distrito, reafirma su compromiso con el
progreso y el bienestar de cada habitante, promoviendo obras que impulsan el desarrollo integral de nuestra
comunidad.
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El
El Ayuntamiento del Distrito Municipal de La
Sabina, bajo la dirección de Victoriano Fernández,
ha adquirido 150 tanques de basura por un valor de
78,750 pesos para distribuirlo en los diferentes
sectores del distrito. 

Esta iniciativa busca no solo embellecer las áreas
públicas, sino también concienciar a la comunidad
sobre la importancia del manejo responsable de
los residuos, fortaleciendo los esfuerzos para
mantener un entorno saludable para todos los
ciudadanos.

Ayuntamiento del Distrito Municipal
de La Sabina adquiere 150 Tanques
de Basura para promover un Distrito
Limpio y Saludable

«Queremos que todos los sectores tengan acceso
a herramientas que les permitan contribuir al
bienestar de nuestra comunidad. Mantener
limpio nuestro distrito es una labor de todos»,
afirmó

El Ayuntamiento extiende una invitación a la
ciudadanía para que haga buen uso de estos
tanques y participe activamente en el cuidado del
distrito. Este esfuerzo es una muestra más del
compromiso de la gestión actual con el desarrollo
y transformación positiva de la comunidad.

Gestión 2024-2028 

"En La Sabina, nuestro compromiso es inquebrantable: trabajar juntos por el
progreso y el desarrollo de cada rincón de nuestra comunidad."
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El
El Director Victoriano Fernández entregó oficial el
pasado jueves, en una ceremonia emotiva, a la
señora Terma la cual recibió su vivienda renovada,
la misma expresó su gratitud hacia el síndico y el
equipo del ayuntamiento. “Me siento agradecida y
feliz de recibir esta hermosa casa, como nunca
imaginé tenerla”, comenta

Director Victoriano Fernández
Cumple con la reconstrucción de
la Vivienda de la Señora Terma en
Villa Sabina

Este esfuerzo refleja la dedicación del
Ayuntamiento del Distrito Municipal La Sabina y
de su síndico para mejorar la calidad de vida de
los ciudadanos, cumpliendo con sus
compromisos y brindando apoyo a quienes más
lo necesitan. La entrega de esta vivienda marca
un importante paso hacia el desarrollo de la
comunidad.

Gestión 2024-2028 

"Juntos Construyendo el Progreso y Desarrollo de Nuestra Comunidad"
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El
En un acto el Director Victoriano Fernández realizó
la entrega de manera formal, construcción de un
baño, una estufa, encementado del callejón y el
patio de la vivienda de la señora Danelys en el
sector villa Sabina..

La señora Danelys y su familia vivieron durante
más de diez años en condiciones de extrema
necesidad, sin acceso a un baño adecuado y con su
callejón y patio de tierra que, en tiempos de lluvias,
se convertían en un caos por el lodo. Hasta este
momento, la familia cocinaba sus alimentos en un
fogón de piedra.

Director Victoriano Fernández
mejora condiciones de vivienda
para Familia en Villa Sabina

Conmovido por la realidad de esta familia, el
Director Fernández no esperaba una solicitud
formal; actuó con prontitud para ofrecer una
solución que transformara su calidad de vida,
inspirándose en el valor bíblico de “Amaras a tu
prójimo como a ti mismo” (Mateo 22:39).

Este gesto es una muestra del compromiso y
deber con la comunidad

Gestión 2024-2028 

"Juntos Construyendo el Progreso y Desarrollo de Nuestra Comunidad"
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El
La transformación de nuestro distrito es posible gracias
al esfuerzo conjunto y al compromiso con cada uno de
nuestros ciudadanos.

Este proyecto no solo representa un avance en la
infraestructura local, sino que también ofrece un
servicio accesible a la comunidad. Actualmente, el
precio aprobado en sesión es de 1,000 pesos por metro
,

Desarrollo y transformación de La
Sabina continúan con Obras en el
Cementerio del Distrito Municipal

El desarrollo, avances, embellecimiento y
transformación de la Sabina no se detiene. El
síndico Victoriano Fernández continúa con la
habilitación de terrenos y construcción de nichos
para facilitar a familias de escasos recursos en el
cementerio del Distrito, 

La gestión de Victoriano Fernández reafirma así
su compromiso con el embellecimiento,
desarrollo y dignificación de los espacios públicos
de La Sabina, en un esfuerzo constante por
mejorar la calidad. ¡Seguimos trabajando!
 

Gestión 2024-2028 
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C
Gracias a la eficiente gestión del Director Victoriano
Fernández, en colaboración con la alcaldesa del Distrito
Nacional Carolina Mejía, el ministro de Agricultura
Limber Cruz, y Fredy Fernández, se han logrado
importantes avances en la reparación de 32 kilómetros
de caminos interparcelarios, beneficiando a la
comunidad.
El día de ayer se trabajó en la calle Los Ciso del sector
Cañada Seca, dejándola completamente lista para el
asfaltado, como parte del compromiso de garantizar
vías de calidad y transitables en todo el distrito
municipal. Este esfuerzo forma parte de un plan integral
que busca transformar y modernizar la infraestructura
vial de la comunidad

ontinúan los trabajos de reparación de
caminos Interparcelarios en el Distrito
Municipal de La Sabina y sus sectores.

El síndico reafirmó su compromiso de seguir
trabajando para que todas las calles del distrito
sean asfaltadas y destacó que estas mejoras no
solo impactan la calidad de vida de los residentes,
sino que también impulsan el desarrollo
económico y social de la zona.

Con el apoyo de las autoridades locales y
nacionales, los trabajos continuarán avanzando
en diversos sectores del distrito, cumpliendo con
el objetivo de construir un mejor futuro para
todos. 

Gestión 2024-2028 

"Juntos Construyendo el Progreso y Desarrollo de Nuestra Comunidad"
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C
En un esfuerzo por fortalecer los derechos y la
representación de los servidores públicos, la Junta del
Distrito organizó ayer una charla colectiva sobre
derecho ciudadano, dirigida a empleados y
colaboradores de la institución. Esta iniciativa tuvo
como objetivo fundamental sentar las bases para la
creación de la Asociación de Servidores Públicos de la
Junta del Distrito, promoviendo la participación activa y
el empoderamiento de los trabajadores en la toma de
decisiones.

harla colectiva sobre Derecho
Ciudadano: Hacia la formación de
la Asociación de Servidores
Públicos de la Junta del Distrito

Durante el evento, se abordaron temas clave
relacionados con los derechos laborales, la
importancia de la organización colectiva, y los
beneficios de contar con una asociación que
represente los intereses de los servidores
públicos. La actividad contó con la participación
de especialistas en derecho laboral y líderes
comunitarios, quienes ofrecieron orientaciones
prácticas para llevar adelante este importante
proyecto.
El síndico Victoriano Fernández expresó su
respaldo a esta iniciativa, destacando que la
formación de la asociación no solo fortalecerá los
lazos entre los servidores públicos, sino que
también contribuirá a mejorar la calidad de los
servicios ofrecidos a la comunidad

Gestión 2024-2028 

 «La organización y el conocimiento de nuestros derechos son pilares fundamentales para construir un
distrito más justo y equitativo», afirmó.
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Día
El 5 de diciembre se conmemora el Día Internacional
de los Voluntarios, una fecha que busca resaltar la
importante labor que realizan todas aquellas personas
que deciden de forma desinteresada tender una mano
amiga para hacer de nuestro mundo un lugar mejor.

El Día Internacional de los Voluntarios se celebra desde
el año 1986.

Internacional de los
Voluntarios

Entre los grupos de voluntariado, uno de los más
importantes es el de las Naciones Unidas, que al
igual que otras organizaciones presta sus
servicios, capacidades físicas y conocimientos, en
favor de todas aquellas personas y lugares del
mundo que lo estén necesitando.

Gestión 2024-2028 
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A
En un paso significativo hacia la modernización y la
eficiencia administrativa, el **Ayuntamiento del Distrito
Municipal de La Sabina** anunció la implementación
del **sistema de pago por nómina electrónica** para
todos sus colaboradores.

Este nuevo sistema garantiza una **gestión más ágil,
segura y transparente de los pagos**, facilitando el
acceso oportuno a los salarios y eliminando procesos
manuales que antes tomaban más tiempo.

nunciamos la implementación
de la Nómina Electrónica en el
Ayuntamiento de La Sabina!

La adopción de esta tecnología no solo beneficia
al personal, sino que también refuerza el
compromiso del ayuntamiento con la innovación
y la mejora continua en los servicios
administrativos. El Director Victoriano Fernández
expresó su satisfacción por este avance,
destacando que «la nómina electrónica es un
paso necesario para alinear nuestras operaciones
con los estándares modernos de gestión pública.

Seguiremos implementando iniciativas que
mejoren la eficiencia y calidad de nuestros
servicios». Con esta medida, el Ayuntamiento de
La Sabina se posiciona como una institución que
prioriza la transparencia y el bienestar de sus
colaboradores, mientras avanza hacia una gestión
más digital y accesible para todos.

Gestión 2024-2028 
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G
EEl espíritu de la Navidad se vivió con alegría y unión
en el Distrito Municipal de La Sabina, gran fiesta
navideña patrocinada por la Presidencia de la
República, la Liga Municipal Dominicana, y la
Federación Dominicana de Distritos Municipales
(FEDODIM), en colaboración con el Ayuntamiento del
Distrito Municipal de La Sabina.

ran Fiesta Navideña en La Sabina con
el Apoyo de la Presidencia, La Liga
Municipal Dominicana y La
Federación de Distritos Municipales

El Director Victoriano Fernández agradeció el
gesto al excelentísimo presidente de la República
por tomar en cuenta a los diferentes distritos del
país para hacerle este agrado navideño. También
agradeció a la Liga Municipal Dominicana, y la
Federación Dominicana de Distritos Municipales
(FEDODIM) por ser parte fundamental para llevar
a cabo estas fiestas populares en todo el país.

Gestión 2024-2028 


